

Comienza 2019 lesionado el gimnasta Manrique Larduet



La Habana, 13 ene (ACN) El gimnasta cubano Manrique Larduet manifestó molestias en las muñecas y se refirió al tratamiento médico y a la baja en su rendimiento atlético, en publicación en su cuenta personal en la red social Instagram, en la que añadió radiografías.

Estoy pasando por un momento incómodo de mi carrera, el año 2018 terminé con molestias en las dos muñecas, pudieron ver que mi rendimiento descendió en las últimas etapas, expresó el santiaguero a sus seguidores, quienes enseguida le dieron aliento.

Espero que con el tratamiento de células madres se me puedan curar las molestias que tengo en mis muñecas, en caso contrario, en febrero tengo que pasar por la cirugía, añadió el subcampeón mundial en la lid de máximo acumulador en Escocia 2015, quien ubicó la publicación en el Hospital Frank País, de La Habana.

Según el escalafón de la Copa Mundial 2018, elaborado por la Federación Internacional de Gimnasia, el indómito finalizó en el lugar 23 en ejercicios en el suelo y en el 30 en caballo con arzones, en ambos aparatos con 14 puntos.

Además, el atleta de 22 años quedó séptimo en anillas y en caballo de salto, así como sexto en barras paralelas, con 30 unidades en cada especialidad.

En todos los casos, Larduet sumó los puntos en la participación en un solo evento, de siete efectuados.

La gimnasia es uno de los deportes que encabeza las huestes de Cuba que se alistan para el principal evento de 2019, los Juegos Panamericanos en Lima, Perú, certamen precedido por un primer semestre de intenso calendario internacional.

De los atletas cubanos clasificados para la cita del 26 de julio al 11 de agosto venidero en la capital peruana, los 17 de la gimnasia solo son superados por deportes de gran tradición en justas múltiples, atletismo (30), remo (24) y lucha (18).

Hasta junio, en el panorama gimnástico habrá varios torneos mundiales en cada mes.

La Copa Mundial 2019 se iniciará el 16 de febrero en Bakú, Azerbaiyán, y el día 21 continuará en Melbourne, Australia.

En marzo, además de varias paradas de la Copa Mundial, se efectuará la Copa América en Greensboro, Estados Unidos.

Entre los asistentes a la lid de Bakú no aparecen cubanos y los restantes eventos aún no abren el registro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/180925-comienza-2019-lesionado-el-gimnasta-manrique-larduet>



Radio Habana Cuba